

Artikel vom 26.09.2019

CSU Altenmarkt-Rabenden hat eingeladen

Offener Stammtisch mit Vereinen ein voller Erfolg



Altenmarkt. Der CSU Ortsverband Altenmarkt-Rabenden hielt kürzlich seinen traditionellen offenen Stammtisch mit Vereinsvertretern beim Gasthaus Roiter ab. Ortsvorsitzender Fritz Gerngroß zeigte sich über den guten Besuch erfreut und hob die Vernetzung der Vereine hervor.

In der Diskussion ging man auf die beiden Märkte (Schwarzmarkt am Kirchweihsonntag und Palmeselmarkt am Palmsonntag) des Unternehmens Altenmarkt und eine entsprechende Werbung mit Plakaten, Großaufstellern und an den Ortseingangstafeln ein. Hier sollten die vielfältigen Aktionen der Vereine noch besser herausgestellt werden. Thema auch die Begrüßungstüten für Neubürger, die bei der Anmeldung im Rathaus ausgegeben werden. Dies ist eine großartige Möglichkeit zur Präsentation.

1. Bürgermeister Stephan Bierschneider ging auf vielfältige Fragen ein und betonte die breite Unterstützung der Vereine. Insbesondere auch bei Herbergssuche, Anschaffungen und Hand- und Spanndiensten. Eine hervorragende Plattform zur nachhaltigen Darstellung bietet auch die hervorragend angenommene gemeindliche Ferienaktion für die Vereine.

Einig war man sich, dass die Treffen weiter gepflegt werden sollen und zumindest 2xjährlich stattfinden. Josef Schmid von der Spielvereinigung Baumburg erklärte sich spontan bereit im Frühjahr einzuladen. Geplant ist von der CSU wieder im Herbst einen offenen Stammtisch mit den

Vereinen durchzuführen.

